

## Compte rendu de la réunion « Informatique » du 5 Juin 2008

Etaient présents :

**ULP** : Patrick Briswalter, Pierre David, Christophe Debeire, Jean Déroche, Catherine Mongenet

**UMB** : Marc Aoun, Christophe Palanché, Nathalie Weiblé

**URS** : Christelle Imbert, Eric Olive

**IUFM** : Marc Trestini

**SICD** :

**Représentant étudiants** : Ludovic Schmitt

**Représentant informaticien de composantes** : Julien Dupré

**Experts extérieurs** : Guy Brand

**Président de séance** : Catherine Mongenet

**Rapporteur** : Catherine Mongenet

Le compte-rendu de la réunion du 21 mai est approuvé à l'unanimité des présents.

La réunion commence par un rappel de l'organisation de la visite de Chis Cobb, expert de l'EUA, qui doit analyser le projet d'organisation proposé dans le schéma directeur, en particulier le volet informatique. Son arrivée est prévue le 5 juin à 12h et sa visite doit se dérouler jusqu'au 6 juin à 17h. Le planning est distribué. Il prévoit une rencontre avec B. Michon, au nom des 3 présidents, une rencontre avec les secrétaires généraux, une réunion avec l'ensemble des responsables de services informatiques, puis une réunion d'échanges et de restitution avec le groupe informatique et TIC.

Un second expert, David Vincent sera en charge du volet technologies numériques, en particulier dans le domaine de l'enseignement. Sa visite aura lieu les 30 juin et 1<sup>er</sup> juillet prochains. Les membres du groupe sont d'ores-et-déjà invités à réserver leur agenda ces deux jours. Le programme de la visite sera communiqué lors de la prochaine réunion. Cette visite sera co-organisée par Catherine Mongenet et Marc Aoun, qui vient d'être nommé chargé de mission TICE de l'université par les trois présidents.

La nouvelle version du schéma directeur est alors discutée. Elle intègre les propositions élaborées par le sous-groupe TICE sur la direction des technologies numériques et son organisation en pôles opérationnels, ainsi qu'une première version de la section sur les relations entre la DI et les composantes.

Une discussion s'engage sur la dénomination de la direction des technologies numériques : DTNERDS paraît trop long. Il est proposé de la baptiser « Direction des Usages du Numérique » (DUN).

S'agissant du pôle « assistance web », il est décidé de le nommer pôle « web et diffusion scientifique ». Les relations entre ce pôle, le service de communication et les webmasters doit encore être affiné. Cela pourra être fait lorsque le chef de projet multimédia sera recruté.

Enfin la dénomination du pôle « expertise pour la recherche » est discutée. Il est finalement proposé de le baptiser pôle « d'expertise au service de la recherche ». Afin de progresser dans la description de ce pôle, un sous-groupe sera mis en place, sous la responsabilité de Pierre David. Ce groupe sera constitué des personnes concernées au CECPV et au CURRI, ainsi que de collègues de sciences sociales que Marc Aoun se charge de proposer. L'objectif est de réunir ce groupe fin juin.